

MÁS DE 1,1 MILLONES DE FAMILIAS VULNERABLES EN EL PAÍS HAN RECIBIDO ASISTENCIA ALIMENTARIA DEL GOBIERNO NACIONAL

- A través de la UNGRD se han liderado y apoyado con la logística y distribución los programas de “Colombia Está Contigo”, para llegar con asistencia alimentaria (mercados) a las comunidades más vulnerables.
- Primera fase del programa “Apoyo al Adulto Mayor” se encuentra en el 99% de ejecución.
- Gobierno Nacional en cabeza del Presidente Iván Duque sigue comprometido con las familias que más lo necesitan.



Bogotá, 25 de mayo de 2020 (@UNGRD). Se cumplen ya dos meses desde que inició la Declaratoria de Emergencia sanitaria, social y ecológica por cuenta de la llegada de la COVID19 al país, lo que llevó al Gobierno Nacional, en cabeza del Presidente Iván Duque, a tomar acciones como lo fue el aislamiento preventivo, que si bien pretende reducir el impacto sanitario en los colombianos, ha implicado adoptar otras acciones para reducir la vulnerabilidad frente al tema alimentario en las familias que más lo necesitan de todo el territorio nacional.

Frente a esta última acción, la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres ha venido liderando desde ese momento el programa Apoyo al Adulto Mayor, el cual ha beneficiado a la población mayor de 70 años que se inscribió al Registro Unico de Damnificados y Afectados (RUDA) a través de sus alcaldías municipales y que no tenía ninguna ayuda del Estado a través de otros programas.

Este programa que consiste en la entrega de asistencia alimentaria, se ha dividido en dos fases o dos entregas, la primera de ellas ya llegó al 99% de los beneficiados, es decir, de los 177.625 adultos mayores que fueron inscritos y que cumplían con los requisitos, 175.801 ya han recibido en la puerta de su casa esta ayuda alimentaria o mercado. La segunda fase, inició ya su recorrido por el país, esto significa que estos adultos volverán a recibir otro paquete alimentario para lo que queda de mayo y junio.

Así mismo, desde la UNGRD, se ha venido apoyando a otras entidades de gobierno en toda la distribución y logística de asistencia alimentaria. Es así como bajo el programa “Población Vulnerable”, con el apoyo de las entidades operativas del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres, se ha beneficiado a otras 115.986 familias en 10 departamentos del país, especialmente en zonas de Soacha y Bogotá.

Con la Gerencia para la Frontera, se viene trabajando también en el programa “Migrante Vulnerable”, quienes hicieron una solicitud de 200.000 asistencias alimentarias para igual número de familias y de estas ya fueron entregadas más de 173.430, es decir, el 86.7 % de las ayudas solicitadas, esto en 17 departamentos y la capital del país.

Otro de los programas que la UNGRD apoya es el que se ha denominado “Un Millón de Familias”, liderado por el Ministerio del Interior, en donde a través de mercados, giros, despacho en grandes superficies y Fondos de Inversión Colectiva, se tiene la meta de beneficiar a más de 1.066.000 familias, llegando ya con todo el proceso de distribución y logística al 60.4% de población a beneficiar, esto quiere decir que 644.594 mercados ya han sido entregados en este programa.

En total, la UNGRD, ha entregado 1.109.820 paquetes de asistencia humanitaria de emergencia- alimentaria a igual número de familias, las cuales contienen productos de 14 categorías que siguen el protocolo nutricional establecido en el Manual de estandarización de Ayuda Humanitaria con el que cuenta el país.

Es importante resaltar que este Manual de Estandarización viene aplicando los lineamientos nacionales y las recomendaciones dadas por códigos, principios, normas y estándares concertados internacionalmente por las agencias, gobiernos y comunidades en caso de desastres, entre los cuales se cuentan: El código de Conducta del Movimiento Internacional de la Cruz Roja y la Media Luna Roja, el Proyecto Esfera, el Enfoque de Acción Sin Daño “Do No Harm” y la Guía Saber Donar de la OPS/OMS, principalmente.

Desde la UNGRD se continúa con el compromiso de llegar a las comunidades más vulnerables del país que en este momento, de calamidad y emergencia, requieren del apoyo del gobierno para atender sus necesidades básicas alimentarias.